

令和3年9月29日

学生及び保護者の皆様へ

教 務 主 事
専 攻 科 長

対面授業再開について

緊急事態宣言の解除に伴い、専攻科は10月1日（金）から、本科は10月4日（月）から対面授業を再開します。

なお、今後の状況の変化により、予定が変更される場合、速やかにお知らせいたします。

10月4日（月）～10月29日（金）は、9月24日（金）にお知らせいたしました特別時間割にて授業を**対面**にて行います。この期間は、前期末試験に加え、オンライン実施が出来なかった科目の補充授業や4年生の見学旅行に伴う時間割の変更が含まれていますので、時間割をよくご確認ください。

10月4日（月）は**全学年HRにて全校集会**を行います。また、担任からの連絡事項などもありますので授業がないクラスも8時50分までに**登校**をお願いします。

休業期間に加え1か月にわたるオンライン授業のため、対面授業への移行にあたり、予期せぬ体調面の変化があるかもしれません。前期末試験もすぐ始まることから、不安や気になることがある場合は、学級担任、専攻主任、授業担当教員、卒業研究指導教員や学生相談室に気軽にご相談ください。また、保護者の皆様におかれましては、何か変わった様子などがありましたら気軽に学級担任、専攻主任までご連絡をお願いいたします。

旭川市も感染者が減っている状況ではありますが、人の流れが多くなると新たな感染拡大が懸念されます。学校で感染拡大を起こさないため、学校内では運動時や飲食を除いてマスク着用をお願いします。可能な限り感染予防効果がより高い不織布マスクの着用を強く推奨します。また、昼食時にマスクを外す場合は黙食を行うなど、感染予防により一層のご協力の程何卒よろしくをお願いします。

保護者及び学生の皆様には、大変ご負担やご不便をおかけしておりますが、引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本校の教育活動にご理解とご協力のほど深くお願い申し上げます。

※10月4日（月）～10月29日（金）の特別時間割については、9月24日（金）に本校ホームページ及びさくら連絡網においてお知らせしております。